

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Kango : des kits alimentaires aux populations

UN don du Coordonnateur général des affaires présidentielles, Nourredin Bongo Valentin.

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LES ménages les plus impactés suite au confinement du fait du coronavirus, au nombre desquels ceux du 1er siège du département du Komo et de la commune de Kango, ont reçu, vendredi 1er mai, 9 400 kits alimentaires composés des produits suivants : riz, poisson, huile, sucre, lait, savon, etc.

Ce geste à forte tonalité sociale est l'œuvre du Coordonnateur général des affaires présidentielles, Nourredin Bongo Va-

lentin. L'aide alimentaire a été transmise par le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et député du 1er siège du département du Komo-Kango, Christian Menvie m'Obame.

Ce sont les coordonnateurs de différents quartiers et villages, triés sur le volet, qui ont remis officiellement les présents aux auxiliaires de commandement. Lesquels les ont ensuite transmis aux populations prioritaires. En l'occurrence, celles dites économiquement faibles préalablement recensées. L'organisation était quasi parfaite. Ce qui a permis de toucher plusieurs familles qui ont du mal à joindre les deux bouts en ces temps de confinement.

L'attaché parlementaire de Christian Menvie m'Obame,



La distribution des denrées aux ménages de Kango.

Photo: Adjai Ntoutoume

Eméry Nombo Nzigou, a apprécié à sa juste valeur cet élan de générosité de Nourredin Bongo qui s'inscrit, a-t-il dit, dans la droite ligne de l'appel à la solidarité du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

Dans la commune de Kango et l'ensemble du département du Komo, les bénéficiaires n'ont pas manqué de remercier le fils d'Ali Bongo Ondimba, pour avoir pensé à eux en cette période si difficile, consécutive à la pandémie

de coronavirus. "Monsieur le député, transmettez à notre bienfaiteur nos remerciements pour ce geste à notre égard", a déclaré un riverain, visiblement heureux d'avoir reçu sa part du don.

Mitzic : l'association G25 en soutien aux familles démunies



Photo: DR

Geste de remise symbolique d'un kit alimentaire.

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

LES équipes de l'association Gabon 25 mettent cette crise sanitaire à profit pour venir en aide à plusieurs familles de la commune de Mitzic et du département de l'Okano. Ce, pour démontrer que le département de l'Okano est aussi concerné par l'élan de solidarité résultant de cette pandémie. Ainsi, les membres de l'associa-

tion Gabon 25 (G25) sont décidés, depuis le 25 avril dernier, d'aller vers les familles les plus démunies pour leur remettre des lots alimentaires et les sensibiliser aussi à la pratique des gestes barrières. Au total, 750 kits alimentaires et 1 000 masques alternatifs ont été distribués par "Solidarité Okano" lors de ces visites.

"Nous allons toucher tout le département de l'Okano. Les équipes mobilisées iront au-delà de la commune, donc dans les

quatre cantons et le district de Sam. C'est notre réponse à l'appel à la solidarité lancé par les plus hautes autorités du pays. Il est de notre devoir d'aider les plus vulnérables en cette période de confinement liée à la crise sanitaire actuelle", a confié Andrew Crépin Gwodog, président de G25.

En sa qualité de secrétaire générale de ladite association, Eme-lyne Atsame Bekale a précisé, pour sa part, que l'opération concerne prioritairement les Gabonais économiquement faibles (GEF), les démunis, les veufs et veuves, les orphelins, les personnes vivant avec un handicap et les personnes du troisième âge. L'opération Solidarité Okano a vocation à rassembler les fils et filles de la localité. Raison pour laquelle les responsables de G25 invitent les personnes intéressées à contribuer, chacun selon ses moyens, à l'achat de kits supplémentaires pour toucher plus de familles.

La Jeune chambre internationale s'engage



La JCI livrant un lave-mains au carrefour Jean Rémy Ogoula.

Photo: Julie Nguimbi

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

NAZAIRE Sossi, président de la Jeune chambre internationale (JCI) du Gabon, accompagné de la directrice du projet, Oldy Nzamba, et bien d'autres membres, a procédé, samedi dernier, à la pose de lave-mains et de gels hydroalcooliques dans plusieurs structures commerciales des 3e et 4e arrondissements de Port-Gentil. Il s'agit là, a-t-il confié, de la première phase d'une opération appelée à s'étendre aux

villes de Lambaréné et Libreville. Dans la ville du "Grand Blanc" (Lambaréné), l'antenne locale de la JCI, "Kevazingo", s'occupe de la distribution. A Libreville, ce sont les 5e et 6e arrondissements qui ont été ciblés. Il est prévu, en collaboration avec un couturier agréé par l'État gabonais de la distribution gratuite de masques aux populations. Pour Nazaire Sossi, son organisation ne pouvait pas rester en marge du combat mené, non sans acharnement, par les pouvoirs publics, contre un ennemi invisible qu'est le Covid-19. "Nous devons à l'unisson faire front commun, chacun à son niveau, pour vaincre un virus qui ne finit pas d'endeuiller des familles".

Il a saisi cette occasion pour rappeler aux Port-gentillais, la nécessité de respecter les gestes barrières : se laver régulièrement les mains au savon, tousser dans le pli du coude, porter le masque, éviter les embrassades, respecter la distanciation sociale, etc.